



EN IMÁGENES



**Innovación docente.** El vicerrector de Docencia de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, inauguró las I Jornadas de Innovación Didáctica en Ciencias. 130 profesores están inscritos en estas jornadas en las que se presentan 52 comunicaciones de grupos de innovación docente. /GUZÓN



**Desde Italia y Alemania.** El concejal de Protección Ciudadana, Ángel Lago, recibió a un grupo de profesores y alumnos provenientes de Munich (Alemania) y Montecanibi (Florencia-Italia) participantes en el proyecto Comenius titulado Ladies and gentleman: our historical heritage. /GALONGAR